

Um 19 Uhr findet eine Einführung in das Theaterstück statt. Die Vorstellung beginnt um 19.30 Uhr. Die Buchssträußchen für die Osterbrunnen binden wir am 19. und 20.3. im Bauhof.

Wer Thuja, Buchs oder anderes Koniferengrün hat bitte bei Bettina Höfle melden, Tel. 07262/8029.

Vier-Tages-Ausflug nach Hamburg

Die Landfrauen Eppingen bieten zusammen mit dem Obst- und Gartenbauverein allen Interessierten, auch Nichtmitgliedern, vom 10. bis 13. Juni einen Ausflug nach Hamburg an. Folgender Reiseablauf ist geplant: Anreise und Hotelbezug. Am nächsten Tag Besuch eines Obsthof im Alten Land mit einer Rundfahrt durch die Obstanlage und Vorstellung der typischen Apfelsorten. Nach der Mittagspause auf dem Obsthof lernen wir die Altstadt von Stade kennen. Als Abschluss gibt es noch eine Kaffeepause beim Obsthof. Danach Rückkehr zum Hotel. Am dritten Tag gibt es einen kleinen Rundgang mit den typischen Sehenswürdigkeiten Hamburgs und einen Besuch auf dem Balkon (47 Meter Höhe) der Elbphilharmonie. Nach der Mittagspause steht eine Hafensrundfahrt auf dem Programm. Für den Abend besteht die Möglichkeit ein Musical anzusehen (bitte mit der Anmeldung buchen) oder als freie Zeit noch einige Sehenswürdigkeiten an der Landungsbrücke oder in der Speicherstadt zu besichtigen. Eine Stadtführung durch Celle ist für den Rückreisetag eingeplant. Interessierte wenden sich bitte an Stefanie Mayer-Ullmann, Tel. 07262/6229, oder Erhard Hahn, E-Mail: vorsitzender@ogv-eppingen.de.

Das Gesicht verrät viel über den Menschen



Diese spannende Aussage machte am 28. Februar vor 26 Landfrauen Anja Lamprecht aus Lehrensteinsfeld. Die Heilpraktikerin führte uns in die Körperlehre und in die Antlitzdiagnostik ein. Dr. Wilhelm-Heinrich Schüßler erkannte mit seiner Antlitzdiagnose Mineralstoffmangel im Körper.

Diesen könnte er dann mit seinen berühmten Schüßlersalzen beheben. Er erkannte den Mangel im Gesicht, indem er Form, Farbe, Falten, Verfärbungen und vieles mehr einschätzte. Es müssen aber immer mehrere Faktoren zusammenkommen, nur ein Hinweis reicht nicht aus. Carl Huter erkannte aufgrund von Gesichts-, Körper- und Kopfformen sowie der Mimik, der Gestik und den Verhaltensweisen von Personen ihre Eigenheiten und ihre Persönlichkeit. Spannend, fand das nicht nur unsere Referentin, sondern auch wir.

Kraichgauhexen mit den Kraichgauperlen Eppingen



Hiermit laden wir alle unsere Mitglieder zur Mitgliederversammlung am 16. März um 19.30 Uhr im Café Geier in Eppingen ein. Die Tagesordnungspunkte entnehmen bitte der schriftlichen Einladung. Wer seine Leihmaske noch nicht abgegeben hat, bringt sie bitte zur Mitgliederversammlung mit.

Flug- und Modellbauverein Eppingen



Bastelstunden Teil 2

Endlich ist es soweit: Die sieben selbstgebauten Flieger sind alle fertig und die Jungs sind mit Recht stolz auf ihre geleistete Arbeit. Unser Bastelprojekt hat sich zwar etwas in die Länge gezogen, aber wir hatten das Projekt während der Flugsaison von April bis September ausgesetzt. Normalerweise wäre ja Bauzeit in den kalten, nassen und dunklen Wintermonaten zwischen November und März, aber wir konnten erst im Februar 2017 beginnen. Im September ging es dann allerdings wieder mit Elan an die Arbeit. Schließlich mussten ja der Rohbau fertiggestellt, die Ruder mitsamt Anlenkungen eingebaut und das Finish gestaltet werden. Dabei konnten die Jungs ihre eigenen Ideen zur Farbgestaltung umsetzen, was zu einer bunten Palette an Fliegern geführt hat, Stichwort „Individualisierung“. Das Finish wurde mit Bügelfolie aufgebracht, was ein aufwändiges Lackieren ersparte. Da der Flieger ein Original als Vorbild hat, nämlich die Beaver von De Havilland, wurde er kurzerhand in die schwäbische Verniedlichung „Bieberle“ umgetauft. Nun haben einige Bieberle ihren ersten Flug schon hinter sich, manchen steht der Erstflug noch bevor, was im Augenblick leider wegen der Platzverhältnisse noch nicht möglich ist. Aber das Frühjahr kommt bestimmt.



Angetrieben wird das Bieberle mit einem Außenläufer-Elektromotor, der über einen elektronischen Regler mit elf Volt aus einem LiPo-Akku versorgt wird.

An dieser Stelle möchten wir uns auch bei allen Sponsoren ganz herzlich bedanken, die dieses Jugendprojekt ermöglicht haben. Gleichzeitig soll hier noch die Vorankündigung unserer legendären Modellflugshow erfolgen, die diesmal am 1. und 2. September stattfinden wird.

Kleintierzuchtverein Eppingen



Generalversammlung am 9. März

Der Kleintierzuchtverein C273 Eppingen lädt seine Mitglieder und Ehrenmitglieder recht herzlich zur Generalversammlung ein. Die Versammlung findet am Freitag, dem 9.3., um 20 Uhr, im Züchterheim in der Waldstraße statt.

Die Tagesordnungspunkte im einzelnen sind 1. Begrüßung; 2. Totenehrung; 3. Bericht Vorsitzende; 4. Bericht des Schriftführers; 5. Bericht des Kassiers; 6. Bericht der Kassenprüfer; 7. Entlastung des Kassiers; 8. Berichte der Zuchtwarte und des Zuchtbuchführers; 9. Bericht Jugendwart; 10. Aussprache über die Berichte; 11. Veranstaltungen 2018; 12. Verschiedenes.